
ATA  DA  109ª  ASSEMBLEIA  ORDINÁRIA  DO  DEPARTAMENTO  DE  CIÊNCIAS  EXATAS  E

BIOLÓGICAS - CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro de 2022, às 13h34min reuniram-se os docentes do DECEB, na

sala 2.18 do Pavilhão de Aulas, sob a presidência do seu Chefe, o professor Weler Walace dos Santos.

Estavam  presentes  os  docentes  Adélia  Conceição  Diniz,  Alejandra  Semiramis  Albuquerque,  Amauri

Geraldo de Souza, Ana Paula Coelho Madeira Silva, Cristiane Alcantara dos Santos, Éric Marsalha Garcia,

Hosane Aparecida Taroco, Kassílio José Guedes, Leandro Mendes de Souza Leonardo Lucas Carnevalli

Dias e Weler Walace dos Santos. Justificaram ausência os docentes Anderson Oliveira Latini, Júlio Onésio

Ferreira Melo, e o docente Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva, devido ao seu encargo didático. O docente

Cleber  encontra-se  em afastamento  parcial  para  cumprimento  de  estágio  pós-doutoral  até  o  final  de

fevereiro  do  próximo  ano  e  o  docente  Leonardo  Lima  encontra-se  em  afastamento  para  missão  de

pesquisa no exterior até abril do próximo ano. Além destes, participaram as técnicas Amanda Miranda de

Souza e Deise  Aparecida  de Castro Araújo  Carvalho.Informes Gerais:  a)  Informes nova chefia  do

Deceb. O docente Weler iniciou sua fala agradecendo aos docentes pelos votos recebidos para ele e para

seu vice, o professor Kassílio, no processo eleitoral do Deceb, destacando que o objetivo em sua gestão é

que ela seja marcada pela boa convivência entre todos os servidores lotados no Departamento. b) Edital

para  prenchimento  de  vagas  para  composição  da  CPPD.  O  docente  Weler  destacou  que  estão

novamente abertas, até a data de hoje, as inscrições para a composição da CPPD, e que o CSL tem uma

vaga para ser ocupada. O docente destacou a importância de um representante do Deceb na Comissão.c)

Vaga docente Citologia/Anatomia.  O professor Weler destacou que o Setor de Concursos da UFSJ

procedeu com a nomeação do próximo candidato da lista de aprovados no certame, mas que este ainda

não se manifestou. Caso o candidato não se manifeste até o dia dezoito deste mês, o próximo candidato

aprovado será convocado e assim sucessivamente,  até esgotarem os aprovados da lista.  d)Corte de

verbas  nas  Universidades.  O  docente  Weler  frisou  sobre  a  situação  crítica  devido  ao  último

contingenciamento que afetou o pagamento das bolsas e serviços dos colaboradores terceirizados.  e)

Informes Comissões.  O docente Leandro informou que na última reunião do Conselho Universitário –

Consu,  foi  aprovada  a  participação  dos  técnicos  (quinze  por  cento)  lotados  nos  Departamentos  e

Coordenadorias de Cursos nas assembléias e reuniões de Colegiado, respectivamente, com direito a voz

e voto, inclusive com participação na votação para escolha de chefia. O docente destacou que a inclusão

do segmento representa uma correção histórica na UFSJ, que permitirá a participação destes de forma

ativa nas situações que causam impacto direto em sua vida profissional.  Primeiro ponto de pauta –

Aprovação da ata da 108º Assembleia Departamental Ordinária. O docente Weler perguntou se todos

estão  de  acordo  com  a  última  versão  encaminhada  da  ata  da  108ª  Assembleia  Departamental.  A

assembléia  aprovou  a  mesma  por  unanimidade  e  o  documento  será  disponibilizado  no  Sipac  para

assinatura de todos.  Segundo ponto de pauta.  Aprovação do agendamento da primeira assembleia

de 2023. Devido ao período de férias dos docentes se estender até fevereiro, o professor Weler sugeriu a

data  do  dia  dez  de  março  para  a  realização  da  primeira  assembléia  ordinária,  destacando  que  se

necessário esta data poderá ser alterada. Todos os presentes se manifestaram favoráveis a data proposta.

Terceiro ponto de pauta.  Aprovação dos Relatórios de Atividade Docentes (Radocs) do docente

Anderson Oliveira Latini e indicação e aprovação da banca de avaliação de progressão. O docente
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Weler destacou que o docente Anderson Latini cumpriu o interstício para progressão no mês de novembro,

e  perguntou  se  todos  estão  de  acordo  com  os  Relatórios  apresentados.  Todos  os  presentes  se

manifestaram favoráveis e os Radocs dos anos de dois mil e vinte, dois mil e vinte e um e dois mil e vinte

e  dois  do  interessado  foram  aprovados  na  integralidade.  Em  seguida,  foi  realizada  a  sugestão  dos

membros  da  banca  que  irá  realizar  a  avaliação  da  pontuação  do  docente,  e  os  membros  foram os

docentes  Alejandra,  Cristiane  e  Leonardo  Dias  (presidente  da  banca).  Todos  os  presentes  foram

favoráveis  à  composição  da  banca  e  esta  foi  aprovada  por  unanimidade.  Quarto  ponto  de  pauta.

Aprovação dos Relatórios de Atividade Docentes (Radocs) do docente Leonardo Lucas Carnevalli

Dias. O docente Weler destacou que o docente Leonardo Dias cumpriu o interstício para progressão no

mês  de  outubro,  e  perguntou  se  todos  estão  de  acordo  com os  Relatórios  apresentados.  Todos  os

presentes se manifestaram favoráveis e os Radocs dos anos de dois mil e vinte, dois mil e vinte e um e

dois  mil  e  vinte  e  dois  do  interessado  foram  aprovados  na  integralidade.  Quinto  ponto  de  pauta.

Aprovação dos Relatórios de Atividade Docentes (Radocs) do docente Paulo Gonella, para fins de

avaliação da última etapa do estágio probatório.  O professor Weler destacou que esta aprovação do

Radoc do ano de dois mil e vinte e dois se refere à última etapa de cumprimento do estágio probatório do

interessado.  Todos os presentes se manifestaram favoráveis ao relatório apresentado,  e o mesmo foi

aprovado por unanimidade.  Sexto ponto de pauta.  Solicitação de inclusão de novo integrante ao

Projeto  de  Pesquisa  “Uso  de  Microrganismos  na  melhoria  da  qualidade  do  solo  e  no

desenvolvimento  de  pastagem”  e  “Determinação  da  dose  de  inoculante  a  base  de  bactérias

solubilizadoras de fosfato em desenvolvimento inicial de pastagem”. Interessada: Cristiane Alcantara

dos  Santos.  (projeto  em andamento,  aprovado na assembleia  107ª).  A  docente  Cristiane  pediu  a

palavra  e  destacou  que  solicitou  a  inclusão  da  pesquisadora  Rosângela  Maria  Simeão,  vinculada  à

“Embrapa Gado de Corte”, nos projetos que já estão em andamento, devido às contribuições e acesso à

estrutura da Embrapa que a pesquisadora tem proporcionado aos projetos. Todos os presentes foram

favoráveis  à  inclusão  da  pesquisadora  aos  dois  projetos  em  andamento.  Sétimo  ponto  de  pauta.

Aprovação  de  projeto  de  Iniciação  Científica  “Teoria  dos  Conjuntos  de  Zermelo-Fraenkel”.

Interessado: Weler Walace dos Santos. Relator: Leandro Mendes de Souza. O docente Leandro fez a

leitura do relato e ao final concedeu parecer favorável à realização do projeto, que terá início em dezembro

deste ano. Todos os presentes acompanharam o voto do relator e o projeto foi aprovado. Oitavo ponto de

pauta.  Apreciação  do  relatório  de  conclusão  do  projeto  Redes  Neurais  Artificiais  Aplicadas  à

Modelagem do Crescimento da Levedura Kluyveromyces Lactis em Função da Disponibilidade de

Nitrogênio”.  Interessado:  Leandro Mendes de Souza.  Relator:  Kassilio  José Guedes.  O docente

Kassilio fez a leitura do relato e ao final concedeu parecer favorável ao relatório do projeto. Todos os

presentes acompanharam o voto do relator e relatório do projeto foi aprovado. Ao final da aprovação, a

docente Hosane perguntou se é realmente necessária a leitura de todos os relatos em assembleia, visto

que  os  mesmos  são  encaminhados  na  convocação,  e  todos  acabam  por  ter  ciência  deles  com

antecedência. Após alguns diálogos, foi deliberado que a partir da próxima assembleia, os projetos que

sejam enquadrados como Iniciação Científica ou Extensão (que já tem uma Instrução Normativa aprovada

e vigente no Deceb), serão considerados para fins de aprovação no envio da convocação, sendo a leitura

destes realizada em Assembleia apenas nos casos em que o relator não tiver enviado o relato em tempo

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80



hábil  ao  conhecimento  de  todos,  ou  quando  houver  alguma  necessidade  de  ajuste  com  base  nas

Instruções Normativas vigentes.  Nono ponto de pauta. Solicitação de prorrogação de afastamento

para missão de pesquisa no exterior. Interessado: Leonardo Henrique França de Lima. O professor

Weler  destacou que o assunto foi  novamente trazido para a assembleia,  agora com o embasamento

apresentado pelo interessado, cuja solicitação de prorrogação se estendeu de dez de abril  a trinta de

junho do próximo ano. Desta forma, levando em consideração a incerteza neste momento quanto ao início

do  primeiro  semestre  letivo  do  próximo  ano,  e  também  considerando  que  não  foi  apresentado  um

planejamento prévio por parte do interessado, no sentido de distribuição de seus encargos didáticos caso

haja algum imprevisto com relação ao professor substituto, ou ainda, qualquer outro tipo de imprevisto que

possa vir a surgir, a Assembleia não se sente segura para manifestar parecer favorável, e destaca que tal

deliberação será melhor avaliada e deliberada pelo Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – Conep.

Nada mais havendo a declarar,  a reunião foi encerrada às  15h46min e eu, Alba Zilocchi Coli, lavrei  a

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes.
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO,
ADMINISTRAÇÃO E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 19/12/2022

ATA DE ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL - ORDINÁRIA Nº 14/2022 - DECEB (12.11) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 09:04 )
ADELIA CONCEICAO DINIZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

COBIB (12.32)

Matrícula: 1443863

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 09:03 )
ALEJANDRA SEMIRAMIS ALBUQUERQUE

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1507232

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 14:10 )
AMAURI GERALDO DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

COBIB (12.32)

Matrícula: 2145838

 (Assinado digitalmente em 14/03/2023 21:00 )
ANA PAULA COELHO MADEIRA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1778682

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 13:35 )
CRISTIANE ALCANTARA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 3146380

 (Assinado digitalmente em 15/03/2023 09:46 )
ERIC MARSALHA GARCIA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2657536

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 12:51 )
HOSANE APARECIDA TAROCO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2434901

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 09:05 )
KASSILIO JOSE GUEDES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1193698

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 17:56 )
LEANDRO MENDES DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1650715

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 15:06 )
LEONARDO LUCAS CARNEVALLI DIAS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1973686

 (Assinado digitalmente em 13/03/2023 11:07 )
WELER WALACE DOS SANTOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2032411
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